

こんにちは。桜台高校女子ソフトボール部です。

11月22日現在 2年生12名, 1年生5名の計17名で活動をしています。

9月に行われた「令和3年度県新人戦 知多・名南支部予選」にて第3位となり、「令和3年度県新人戦 県大会」に出場することとなりました。

10月に行われた「令和3年度県新人戦 県大会」では、1回戦で栄徳高校と対戦しました。昨年と同じチームとの対戦となり、昨年の悔しい敗戦をバネに奮闘し、見事 7-0 (5回コールド)で勝利することができました。2回戦では西三河地区第1位でシード校である光ヶ丘女子高校との対戦となりました。中盤まで1-1の緊迫したゲームとなりましたが、終盤に突き放され、粘り強さをみせるも 2-6 で敗退し、県ベスト16という結果となりました。ベスト8の壁は高かったですが、乗り越えられる可能性が実感できる大会でもありました。コロナ禍で部活動の制限がある中、それぞれが目的意識をもって行動し、努力した成果があらわれました。

来年のインターハイ予選県大会ベスト8以上目指して活動します。

桜台高校ソフトボール部員は中学ソフトボール経験者だけではありません。高校から始めた者や文化部のみを経験した者、中学校ではソフトボール部がなく、小学校以来再開した選手も活躍しています。ソフトボールが好きで、高校でさらにソフトボールが大好きになった選手ばかりです。

私たちは勝ち負けだけにこだわって活動はしていません。部の活動目標に「素敵なひとになる」を掲げています。

心がきれいで、純粹で素直な「素敵なひと」

自主自立ができ、責任感がある「素敵なひと」

仲間を大切にする、思いやれる「素敵なひと」 などなど

高校でのソフトボール部の活動を通して「素敵なひと」に成長していきます。

もちろん学業の両立もします。最近の卒業生の進路です。

名古屋大学 名古屋工業大学 愛知教育大学 静岡大学（国立）

静岡芸術文化大学 滋賀県立大学（公立）

関西大学 立命館大学 麻布大学 京都女子大学

愛知淑徳大学 中京大学 岐阜聖徳大学 椋山女学園大学（私立）など

高校の部活としてのソフトボールの活動は2年と数か月です。楽しく部活動をし、学業を両立させ、進路実現に向かいます。

桜台高校は温かい校風です。ソフトボール部も同様です。部員たちは優しく穏やかであり、やるときは真剣に努力を惜しまない素晴らしい人ばかりです。選手達が互いに切磋琢磨して、よい雰囲気で行っています。

桜台高校でソフトボールをやってみませんか。

全力打守

Brave Blossom Girls

We will become great women!!

SAKURADAI

SOFTBALL CLUB



